

981,

RESOLUCION de 22 de diciembre de 1981, del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto del grupo XVII, «Estratigrafía y Paleontología» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas), por la que se cita a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto del grupo XVII, «Estratigrafía y Paleontología» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas), convocado por Orden de 10 de febrero de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 25) para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 22 de febrero de 1982, a las doce horas, en los locales de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas, calle de Ríos Rosas, 21, haciendo entrega de los trabajos profesionales y de investigación que aporten, así como del programa de la disciplina.

En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la práctica del tercer ejercicio.

Madrid, 22 de diciembre de 1981.—El Presidente, José María Ríos García.

982

RESOLUCION de 28 de diciembre de 1981, de la Dirección General de Personal, por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos a la oposición libre convocada por Orden de 5 de julio de 1981 para la provisión de plazas vacantes de la asignatura de «Lengua y Literatura catalanas», en su modalidad balear, del Cuerpo de Profesores Numerarios de Maestría Industrial.

Transcurrido el plazo de presentación de reclamaciones contra la lista provisional de admitidos y excluidos a la oposición libre para acceso al Cuerpo de Profesores Numerarios de Escuelas de Maestría Industrial en la asignatura de «Lengua y Literatura catalanas», en su modalidad balear, hecha pública por Resolución de 5 de noviembre de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 19).

Esta Dirección General ha resuelto elevar a definitiva la referida lista provisional, rectificando el error observado en el segundo apellido de la aspirante doña María de las Nieves Riera Balanzat, que aparece en la Resolución provisional como doña María de las Nieves Riera Bacanzat.

Contra esta Resolución los interesados podrán interponer, en el plazo de un mes, a partir de su publicación, el recurso de reposición correspondiente, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que digo a V. S.

Madrid, 28 de diciembre de 1981.—El Director general, Victoriano Colodrón Gómez.

Sr. Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanzas Medias y Administración General.

983

RESOLUCION de 7 de enero de 1982, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se señalan fechas para sorteos de los Tribunales de los concursos de acceso a las cátedras de Universidad que se indican.

Convocadas a concurso de acceso las cátedras de Universidad que se relacionan a continuación y terminados los trámites administrativos anteriores al sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que han de juzgar los mismos,

Esta Dirección General, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, ha dispuesto señalar los días que se indican, a las diez de la mañana, para la celebración de dichos sorteos, que tendrán lugar en el Servicio de Catedráticos y Agregados de Universidad (calle Serrano, 150, segunda planta).

Día 29 de enero de 1982

«Física del aire», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Palma de Mallorca.

«Filología griega» (primera cátedra), de la Facultad de Filología de la Universidad de Barcelona.

«Automática (Control e Instrumentación de procesos)», de la Facultad de Ciencias de la UNED.

«Botánica», de la Facultad de Farmacia de la Universidad de La Laguna.

«Relaciones internacionales», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense.

Día 5 de febrero de 1982

«Bioquímica», de la Facultad de Farmacia de las Universidades de Sevilla y La Laguna.

«Física cuántica», de la Facultad de Física de la Universidad Complutense.

«Geología», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Alicante.

«Química inorgánica», de la Facultad de Química de la Universidad de Valencia.

«Mecánica estadística», de la Facultad de Física de la Universidad de Sevilla.

Día 12 de febrero de 1982

«Hacienda Pública y Derecho fiscal», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades de Málaga y Murcia.

«Política económica», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades Autónoma de Barcelona y Murcia.

«Economía de la Empresa», de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades de Málaga (2.ª), Murcia y Autónoma de Barcelona (2.ª).

«Derecho político», de la Facultad de Derecho de la Universidad de Barcelona.

«Derecho administrativo», de la Facultad de Derecho de la Universidad de León.

Día 19 de febrero de 1982

«Geografía general física», de la Facultad de Geografía e Historia o Filosofía y Letras de las Universidades Complutense, Zaragoza y Oviedo.

«Geografía general», de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad Complutense.

«Historia universal de las Edades Moderna y Contemporánea», de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid.

«Historia Media universal y de España», de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad de Santiago.

«Métodos matemáticos de la Física», de la Facultad de Física de la Universidad Complutense.

Día 26 de febrero de 1982

«Análisis instrumental», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Química general», de la Facultad de Química o Ciencias de las Universidades de Valencia, Alicante, País Vasco (Bilbao), Oviedo, Murcia, País Vasco (San Sebastián) y Salamanca.

«Electroquímica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

«Química técnica», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Cádiz.

«Toxicología y Veterinaria legal», de la Facultad de Veterinaria de la Universidad de León.

Día 5 de marzo de 1982

«Traumatología y Ortopedia», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca.

«Radiología y Medicina Física», de la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia.

«Física médica», de la Facultad de Medicina de la Universidad Complutense.

«Hematología», de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Madrid.

«Historia de las ideas y de las formas políticas», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense.

«Historia del pensamiento político y social de España», de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la Universidad Complutense.

Con antelación a las fechas respectivas se hará pública en el tablón de anuncios de este Ministerio la relación de Catedráticos de Universidad conforme a la cual se realizará el sorteo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid 7 de enero de 1982.—El Director general, José M. Pérez Prendes.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

M^o DE AGRICULTURA Y PESCA

984

RESOLUCION de 30 de noviembre de 1981, del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias, por la que se convocan pruebas selectivas para cubrir siete plazas de la plantilla del Organismo de Auxiliares de Laboratorio (antiguo coeficiente 1,7).

Estando vacantes siete plazas de la Escala de Auxiliares de Laboratorio (antiguo coeficiente 1,7) de la plantilla del Instituto Nacional de Investigaciones Agrarias, cuya convocatoria ha sido autorizada en Consejo de Ministros de 24 de abril de 1981, de